

みちしるべ NO. 11

学校教育目標「自分から行動できる子・すすんで学ぶ子・たすけ合う子・きたえる子」



学びあい 支えあい 高めあい 笑顔あふれる学校
優しさと厳しさと温かさで
子どもを鍛え、育む地域の学校を目指して



校舎屋上より初日の出を望む

伝統の継承と創造 ～新たに挑戦する心を～

校長 大八木 健夫

明けましておめでとうございます。新しい年、令和6年が幕を開けました。保護者・地域の皆様には、清々しく新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。子どもたちの健やかな成長と、皆様の御多幸を心より御祈念申し上げます。

職員一同、新たな気持ちで、権現堂川小学校の子どもたちのために、皆様と絆をより一層深め、一步一步確実に前進していきたいと考えております。本年もどうぞよろしく願いいたします。

さて、1学期は畑を耕し、種をまき、芽を出させる時期とすると、2学期は芽から枝や葉が成長して花を咲かせる時期となります。そしていよいよ3学期。1学期から大切に育ててきた芽が実を結ぶ時期です。3学期は、学年の締めくくりの学期であると同時に進級の準備の学期でもあることから、「ゼロ学期」と表現することもあります。6年生は、卒業式までの登校日は51日です。小学校生活の集大成の学期であり、中学校へ巣立つ準備の学期です。一日一日を大切に過ごしてほしいです。

元日には、和やかな家族団らんのひと時を能登半島地震が襲いました。東日本大震災から13年が経とうとしていますが、街の防災無線や携帯電話からの緊急地震速報に敏感に反応したのは私だけではないと思います。あのブザー音と「地震です。」というアナウンスの声。「震源はどこなのだろうか。」「これからどのくらい大きく揺れるのだろうか。」などと、瞬時に様々な思いが沸き立ってきました。この度、被災された方々に心より御見舞い申し上げます。改めて予測困難な自然災害に日々備えておくことの重大さを感じました。また、翌日の航空機衝突事故にも衝撃を受けました。自然災害と事故は単純に比較できませんが、いつ何が起こっても不思議ではないことも実感しました。

令和6年は辰年です。辰(竜・龍)年は十二支の中で唯一、架空の生き物です。十二支に辰年が入った理由は諸説ありますが、一説によると、中国で辰は非常に縁起の良い生き物であり、権力を意味する動物だそうです。そこで、縁起が良く神聖なイメージがある辰を十二支に選んだという説があります。また、2024年は特に「甲辰(きのえたつ)」の年です。干支とは本来「十干十二支(じっかんじゅうにし)」を略した呼び名で、「十干(じっかん)」と十二支を組み合わせたものです。「十干」とは、甲(こう:きのえ)、乙(おつ)、丙(へい)、丁(てい)、戊(ぼ)、己(き)、庚(こう)、辛(しん)、壬(じん)、癸(き:みずのと)の総称で、もとは1から10までものを数えるための言葉です。去年は十二支でいうと「卯(う)」年ですが、十干でいうと「癸(き:みずのと)」の年。干支はこれらを組み合わせた「癸卯(みずのと・う)」でした。つまり、令和6年は十二支でいうと辰年、十干では甲の年となり、干支は「甲辰」となります。「甲」は植物が成長するように勢いを増して増えていくという意味があります。本年は、努力してきたことが成就し、さらなる努力で成功に近づける年となるようです。児童には、自分のもっている可能性を信じ、失敗を恐れず、いろいろなことに挑戦してほしいと思います。私たち教職員は、失敗を重ねながらも「挑戦する心」をもち、何事にも全力で取り組み、変化の激しい先行き不透明な時代を力強く生き抜く「権小っ子」を育ててまいりますので御支援・御協力をよろしくお願いいたします。



権小News!

日	曜	予 定
1/8	月	成人の日
9	火	第3学期始業式 3時間下校
10	水	給食開始 避難訓練
11	木	書初め競書会 委員会
15	月	校内書初め展
16	火	校内書初め展 アフタースクール
17	水	手をつなぐ子らの作品展 (~24日) アフタースクール
18	木	クラブ見学 代表委員会 学校運営協議会
19	金	すくすくタイム
24	水	昔の遊び体験 (1・2年) アフタースクール
25	木	クラブ見学 校内図作品展
26	金	6年校外学習 校内図作品展
30	火	入学説明会 アフタースクール
31	水	4年ケナフ紙すき アフタースクール

2月の予定

日	曜	予 定
2/1	木	委員会
2	金	すくすくタイム 東中学校入学説明会
5	月	幸手中学校入学説明会
6	火	児童会役員引き継ぎ アフタースクール
7	水	公開授業研究会
8	木	代表委員会 クラブ 東中校区学校運営協議会 (八代小)
9	金	3年校外学習
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	代表委員会 アフタースクール 市内統一メクビットディ
14	水	アフタースクール
15	木	通学班編成
16	金	すくすくタイム 手をつなぐ子らの交歓会
20	火	アフタースクール
21	水	アフタースクール 校内授業研究会
22	木	クラブ (最終)
23	金	天皇誕生日
26	月	職員会議
27	火	アフタースクール
28	水	アフタースクール
29	木	学習参観 懇談会 PTA役員会

11/28 人権集会



4年生の新井諒太郎さんが「思いやりを大切にしてい」という題で作文を発表しました。全校で人権について考えることができました。

12/8 書き初め競書会



6年生は集大成の作品です。立派な作品が仕上がりました。

12/12・19 表彰朝会



2学期もたくさんの頑張りが見られました。

<お知らせ> 手をつなぐ子らの作品展

日 時：1/17 (水) ~ 1/23 (火)
9:00~17:00 (23日：15:30)
場 所：幸手市保健福祉総合センター
(ウェルス幸手) エントランスホール

★1月の生活目標★

忘れ物をしないようにしましょう

権小インスタです。
学校の様子はこちらからどうぞ!

<https://www.instagram.com/gonsho01/>

